

Record du monde : la Ville veut mobiliser

L'artiste Roland Palmaerts et la Ville œuvrent main dans la main pour réussir leur pari un peu fou : peindre la plus grande aquarelle du monde dans un peu moins d'un an en 60 heures seulement.

Jamais, une ville de la taille d'Arches, n'aura accueilli un tel événement. Ce n'est pas non plus un hasard si l'artiste belge Roland Palmaerts, a choisi Arches pour établir sa performance artistique.

Novateur et maître incontesté dans le monde difficile de l'aquarelle, reconnu comme un des grands maîtres sur tous les continents, il a souhaité réaliser son défi dans la ville qui depuis 1492 fabrique un des meilleurs papiers aquarelle du monde.

Il connaît aussi l'engouement qui existe pour ce médium artistique auprès de la cinquantaine d'élèves de l'école d'aquarelle créée il y a maintenant trois ans par le CAPSC (centre d'activités physiques sportives et culturelles)

local. Il a surtout reçu une écoute attentive de la part de son maire et de son équipe municipale, toujours prête à soutenir les initiatives et les projets dans le domaine artistique.

La plus grande aquarelle

Durant 3 jours et 2 nuits, du 3 octobre 2013 à 6 h au 5 octobre 2013 à 18 h, Roland Palmaerts va essayer de réaliser 60 aquarelles en 60 h pour ses 60 ans. Des œuvres « *conséquentes* » dont les dimensions seront de 1 m de longueur pour 80 cm de largeur. Au final, on obtiendra la plus longue aquarelle du monde.

Il est certain que l'événement va attirer la foule durant ces trois jours sur la rive gauche de la Moselle. D'abord le

monde artistique, amateur d'art et curieux de découvrir les techniques toujours novatrices du peintre belge. Et puis aussi toute l'équipe technique qui va apporter un appui logistique à Roland Palmaerts dans ce défi. On attend surtout, de nombreux spectateurs, curieux de découvrir l'aquarelle, des papetiers locaux venus voir comment on peut valoriser les supports qu'ils fabriquent ou simplement des supporters venus encourager l'artiste dans sa tentative. C'est tout un environnement qui se met progressivement en place autour de cette manifestation : lieux de convivialité, boutiques de produits dérivés... Durant ces trois jours, la fête autour de l'aquarelle sera

totale à Arches !

Pour l'événement, la papeterie locale a réalisé des feuilles spécifiques d'un grand format, du papier aquarelle de 300 g avec un grain fin, le support de prédilection de l'artiste.

Médiatisation

Jeudi, la municipalité avait convié les artisans, commerçants et industriels de la ville pour les associer à ce projet d'envergure. Malheureusement seulement deux commerçants ont répondu à l'invitation de la mairie. Sans doute, la plupart n'auront pas encore saisi les enjeux de cet événement en termes de retombée économique pour les uns ou de publicité pour les

autres.

Car la médiatisation de ce record sera importante pour la ville et les supporters du projet. Internet et le Guinness book feront connaître cet événement dans le monde entier.

Le CFA (centre de formation d'apprentis) local a déjà pris en charge la mise en présentation des œuvres au fur et à mesure de leurs réalisations dans la salle des fêtes. Une aide technique qui permettra aux nombreux visiteurs de suivre la progression des réalisations.

Il reste une année aux organisateurs pour continuer à mobiliser et à fédérer toutes les énergies locales, voire départementales, afin que cet événement soit une réussite.



La municipalité souhaite mobiliser davantage de commerçants et d'artisans autour de ce projet.



L'artiste Roland Palmaerts a présenté deux aquarelles aux dimensions de celles qui seront réalisées lors de sa tentative de record du monde.